



**Contrato entre los padres-escuela
2023 - 2024
Revisado 20 de julio, 2023**

Estimados Padres/Tutor,

La Preparatoria del Condado de Tattall, los estudiantes que participan en el programa Título 1, Parte A, y sus familias, acuerdan que este contrato describe cómo los padres, todo el personal de la escuela, y los estudiantes compartirán la responsabilidad de mejorar el rendimiento académico de los estudiantes, también describe cómo la escuela y los padres construirán y desarrollarán una asociación que ayudará a los niños a alcanzar los altos estándares del estado.

CONJUNTAMENTE DESARROLLARON

Los padres, los estudiantes y el personal de la Preparatoria del Condado de Tattall se asociaron para desarrollar este contrato entre los padres-escuela. Los maestros sugirieron estrategias de aprendizaje en el hogar, los padres agregaron información sobre tipos de apoyo que necesitaban, y los estudiantes nos informaron qué los ayudaría a aprender. Los padres son exhortados a asistir a las reuniones anuales de revisión durante la primavera de cada año para revisar el contrato y hacer sugerencias basadas en las necesidades de los estudiantes y las metas de mejora de la escuela. Los padres también son exhortados a participar en la encuesta anual de padres del Título 1 que también se utiliza como una herramienta para recopilar los comentarios de los padres sobre los programas y las políticas actuales del Título 1.

Para comprender cómo trabajar juntos puede beneficiar a su hijo, primero es importante comprender las metas del distrito y la escuela para el logro académico del estudiante.

METAS del Distrito Escolar del Condado de Tattall:

Se implementará una instrucción más individualizada y en grupos pequeños para satisfacer las necesidades de todos los estudiantes para mostrar un aumento del 3% en el porcentaje total de estudiantes que obtienen los niveles 2, 3 y 4 en el GMAS de primavera de 2024 (EOG y EOC) para todas las áreas de contenido.

El condado de Tattall disminuirá el porcentaje de referencias disciplinarias a la oficina (ODR) del 10 % superior de los estudiantes referidos del 33 % en 2022-2023 al 30 % de todas las referencias en el año escolar 2023-2024.

METAS de la Preparatoria del Condado de Tattall:

La Preparatoria del Condado de Tattall utilizará oportunidades de aprendizaje suplementario para disminuir la tasa de retención de los estudiantes de 9° grado del 11% al 9% o más.

La Preparatoria del Condado de Tattall integrará estrategias de alfabetización en toda la escuela para aumentar la cantidad de estudiantes competentes y distinguidos en un 3 % o más en los exámenes de fin de curso en todas las áreas evaluadas para el año escolar 2023-2024.

Para ayudar a su hijo/a a cumplir con las metas del distrito y la escuela, la escuela, usted, and su hijo/a trabajarán juntos para:

RESPONSABILIDAD DEL MAESTRO/ESCUELA:

La Preparatoria del Condado de Tattall:

Proporcionar un currículum e instrucción de alta calidad en un entorno de aprendizaje eficaz y de apoyo que permita a los niños participantes cumplir con los estándares de desempeño de Georgia empleando maestros altamente calificados, brindando lecciones significativas y relevantes. Estableciendo altas expectativas para cada estudiante y diferenciar según sea necesario.

Proporcionar un ambiente de aprendizaje seguro y respetuoso

Brindar acceso razonable al personal y estar disponible para las conferencias de padres y maestros cuando lo solicite uno de los padres y aprovechar la oportunidad para discutir este acuerdo en relación con el rendimiento académico del niño/a.

Proporcionar a los padres con informes frecuentes sobre el progreso académico de sus hijos a través Portal para Padres, informes de calificaciones o informes de progreso escolar, Remind, llamadas telefónicas, correos electrónicos, notas, etc.

Brindar oportunidades para que los padres puedan ser voluntarios en la escuela, participen u observen actividades en el salón de clases.

RESPONSABILIDADES DEL LOS PADRES:

Nosotros, como padres de familia haremos:

Comunicarme regularmente con los maestros de mi hijo/a por medio de llamadas telefónicas, correo electrónico, conferencia de padre/maestros, y/u otra forma de comunicación entre la escuela y los maestros.

Proporcionar literatura que anime a mi hijo/a a leer en casa con la esperanza de aumentar su puntaje de Lexile.

Supervisar el progreso/calificaciones de mi hijo/a en todas sus materias por lo menos una vez por semana mediante el use del Portal para Padres.

RESPONSABILIDADES DEL ESTUDIANTE:

Como estudiante, yo voy a:

Comunicarme con mi maestro con respecto a las dificultades que yo tenga con las lecciones que me son presentadas.

Leer por lo menos una hora por semana en casa para aumentar mi porcentaje del Lexile.

¡Establecer metas y expectativas para mi logro académico y ser confidente de que puedo tener éxito!

COMUNICACIÓN SOBRE EL APRENDIZAJE ESTUDIANTIL:

La Preparatoria del Condado de Tattnall está comprometida a mantener una comunicación frecuente de dos vías con las familias sobre el aprendizaje de los niños. Algunas de las formas en que puede esperar que lo contactemos son:

- Portal para Padres
- Páginas Web de los maestros y la escuela
- Conferencias con los maestros/padres
- Enviar correos electrónicos a los padres sobre el progreso académico del estudiante
- Remind
- Llamadas telefónicas
- Reporte de progreso académico

ACTIVIDADES PARA CONSTRUIR UNA ASOCIACIÓN:

La Preparatoria del Condado de Tattnall ofrece eventos y programas para construir una buena relación con las familias.

- Conferencias de Padres/Maestros
- Reunión Anual de Título I
- Reunión de Padres en la Primavera
- Reunión de Transición: Escuela Intermedia a la Preparatoria – de la Preparatoria – Nivel Superior/Fuerza Laboral
- Noches de inscripción - 8° grado y estudiantes en el último año de escuela
- Primer año en 9° grado
- Reunión nocturna para los padres de estudiantes del 12° grado
- Noche de reunión para padres y estudiantes para recibir información sobre ayuda financiera para la universidad
- Orientación para padres y estudiantes que están en el programa de estudiantes que trabajan
- Reuniones de Padres Migrantes PAC/ESOL



Contrato entre los padres-escuela
2023 – 2024
Revisado 20 de julio, 2023

Estimado Padre/Acudiente,

Los estudiantes de la Preparatoria del Condado de Tattall que participan en el programa Título I, Parte A, y sus familias, están de acuerdo en que este contrato describe cómo los padres, todo el personal de la escuela y los estudiantes compartirán la responsabilidad de mejorar el rendimiento académico de los estudiantes y describe cómo la escuela y los padres construirán y desarrollarán una asociación que ayudará a los niños a alcanzar los exigentes estándares académicos del Estado. Por favor revise el Acuerdo entre la Escuela y los Padres adjunto.

Por favor, firme y escriba la fecha a continuación para mostrarse de acuerdo que usted ha leído, recibido y está de acuerdo con este acuerdo entre la escuela y los padres de familia. Una vez firmado, por favor, envíe este formulario al maestro de su hijo y guarde el acuerdo entre la escuela y los padres como recordatorio de su compromiso. El Acuerdo Entre la Escuela/Padre de Familia se discutirá con usted a lo largo del año escolar en diferentes eventos entre la escuela y la familia mientras trabajamos juntos para ayudar a su hijo a tener éxito en la escuela. ¡Esperamos el éxito de nuestra asociación entre los padres y la escuela!

Firma del maestro/representante de la escuela: _____

Fecha: _____

Escriba el nombre del padre/acudiente: _____

Firma del padre/acudiente: _____

Fecha: _____

Escriba el nombre del estudiante: _____

Firma del estudiante: _____

Fecha: _____